Interpretan a los clásicos

Estefania Ibañez/COLABORACIÓN

Ensenada, B. C.

n cálido escenario alojó el arte de los hermanos Ivanna y Omar Gutiérrez García, pianistas y violinistas, en la presentación de "El legado de los grandes compositores clásicos", concierto desarrollado el pasado viernes 21 de septiembre.

El recital tuvo lugar en la Galería Ernesto Muñoz Acosta, del Centro Estatal de las Artes de Ensenada (Cearte), espacio que resultó muy adecuado para que los asistentes pudieran disfrutar de la gala melódica.

Los jóvenes ofrecieron interpretaciones como Sonata K.576 en Re mayor, de Amadeus Mozart; Waltz Op. 64 No. 2 en Do menor, de Frederic Chopin; Danza Española No. 1 de Manuel de Falla; La Playera (Danza Española) de Pablo Sarasate, además de Estudio Op.8 No. 12 en Re menor, de Alexander Scriabin, todas ejecutadas por Ivanna.

Omar presentó Sonata No. 8 "Patetica", de Ludwing Van Bethoven; Estudio Op. 24 No. 12 "Océano", de Frederic Chopin; Rapsodia Húngara No. 6, de Franz Liszt, "Primavera", y Concierto para violín en Mi mayor de Antonio Vivaldi.

En dueto los talentosos hermanos interpretaron Danza Húngara No. 2, de J. Brahms; Concierto para violín en Sol menor "Verano", de Antonio Vivaldi, y I Allegro non Molto-II de III Presto.

Para relajar la noche después de las obras clásicas, Ivanna agradeció al público por haber asistido, y mencio-



Omar e Ivanna Gutiérrez García iniciaron sus estudios desde hace 11 años, lo que los ha llevado a perfeccionar su técnica e incursionar en más instrumentos.

nó: "A mi hermano aparte de pianista y violinista se le dio la composición", e invitó a la audiencia a escuchar Nocturno en Fa menor y Capriccio Heroico, dos piezas del disco "El pianista virtuoso", de Omar Gutiérrez.

Talentosos

Omar e Ivanna Gutiérrez García iniciaron sus estudios desde hace 11 años con maestros rusos importantes radicados en Baja California, como Oksana Bulgakova, Evgeny Korolkov y Ella Krobchenko; también han recibido clases magistrales de pianistas internacionales, como la maestra Faritza Chibirova (Rusia) y maestro David Gómez (España).

Participaron en el taller de composición en el Cearte, con duración de 20 horas por el maestro Jesús Echeverría Róman. En 2006 agregan el violín como siguiente instrumento y en la actualidad estudian con el maestro Ara Ghukasyan y el profesor Edwin Hiram Díaz, del Instituto de Cultura de Baja California (ICBC).

Entre los eventos en los que han participado se encuentran: Competencias de piano clásico a nivel internacional, en Mexicali Baja California; IV, V y VI Bienal de piano, en el que Omar Gutierrez obtuvo el reconocimiento "Talentos Artisticos: Valores de Baja California", por parte del Gobierno del Estado.

Entre 2008 y 2012 han participado en radio, televisión y en más de 100 conciertos, festivales, concursos y eventos culturales en teatros importantes de Ensenada, Playas de Rosarito, Tijuana y Mexicali, de Baja California.